
～体験者の方よりお手紙をいただきました～

⾞いす体験や⽩状体験は、
普段できない体験ができてうれしかったです。

ぼくたちは、普通に⽣活をしているけど
障がいをもっている⼈は⼤変だなと思いました。

⽩杖を持つのも初めてで点字ブロックの意味も知らなくて
視覚障害者の⼈は私たちが体験したよりもっと怖いんだろうなと思いました。

視覚障害者の⼈への接し⽅が分かりました。

⾞いすの運転は楽そうだなと思っていましたが、段差⼀つ
上がるのもとても難しく、これからは少しでも⾞いすの⼈に
声をかけたりしたいです。

⽩杖の⼈や⾞いすの⼈が困っていたら助けたいと思いました。

体が不⾃由な⼈や⽬の⾒えない⼈の
気持ちがよくわかりました。




